

Traurig und zugleich dankbar nehmen wir Abschied von

Alphons von Aarburg

* 21. März 1938 † 11. April 2023

Alphons von Aarburg hat vor mehr als 60 Jahren die Zürcher Sängerknaben gegründet und den Chor im Laufe der Jahre zu einem international beachteten Knabenchor geformt, der aus dem Zürcher Kulturleben nicht mehr wegzudenken ist. Wir verlieren nicht nur einen charismatischen Chorleiter, sondern auch eine grosse Persönlichkeit, die vielen Generationen von Knaben die Liebe zur Musik sowie prägende Erfahrungen mitgegeben hat. Sein Geist wird in der Musik der Sängerknaben weiterleben, und wir freuen uns, dieses reiche Erbe weiterführen zu dürfen. Seiner Familie sprechen wir unser herzlichstes Beileid aus und wünschen viel Kraft in diesen schwierigen Tagen.

Eine öffentliche Gedenkfeier findet am 13. Mai um 14 Uhr
im Grossmünster in Zürich statt.

Vorstand und Mitarbeiter der Zürcher Sängerknaben